
CR du conseil municipal 06 octobre 2023

Présents : Jean-Pierre JEANROY, David TRIPOGNEY, Anne-Marie MUNINGER, Marielle SAUGET, Marc
SAUGET, Nelly WIDMER, Adeline TEIXEIRA, Jacques DELUNSCH, Yves LISCHKA.

Patrick KACZMAREK donne pouvoir à Nelly WIDMER.

Absents non excusés : Maryline LECESTRE, Mathieu FIGINI.

Absents excusés : Agnès MICHELOT

Adeline TEIXEIRA est arrivée à 18H36 et a manqué les délibérations de L’ONF et le renouvellement de
la convention de la médecine

Secrétaire de séance : David TRIPOGNEY

Ordre du jour

1/ ONF Etat de l’assiette 2024

90 stères à faire dans la commune. Le bûcheron a réussi à vendre tout ce qui a été coupé.

9 pour

2/ Renouvellement convention Médecine CDG 70

Nous   renouvelons   la   convention   liée   à   la  médecine   du   travail   dans   le   cadre   des   activités   du
personnel.

9 pour

3/ Présentation du RPQS 2022.

Tarifs   inchangés.  Quelques chiffres sur  la consommation d’eau et   le rendement du réseau. Nous
sommes bientôt sur un niveau de crise lié au niveau de pompage.

4/ Décision modificative du budget principal 2023.

Quelques frais imprévus (réfection totale du réseau assainissement du logement locatif de l’école
[9.500€], études du temple à hauteur de 5.000€, frais d’intérimaire liés au remplacement de Cédric,
…) qui demandent une décision modificative du budget.

10 pour



5/ Autorisation des dépenses investissements du budget principal (CRPP) 2024

Début 2023, nous n’avions pas pu honorer la facture des fenêtres car le niveau des investissements
n’a été voté qu’en séance budgétaire d’avril. Il est demandé l’autorisation d’engager, mandater et
liquider les investissements du seul budget principal, exclusivement sur les chapitres 20 à hauteur de
4.000€ et le chapitre 21 à hauteur de 23.500€.

10 pour

6/ Modification participation communale à la mutuelle

La commune participe à la mutuelle de tous les collaborateurs et leur permet en outre de prendre
une mutuelle de leur choix labellisée.

10 pour

7/ Rapport des ordures ménagères 2022

Le rapport est téléchargeable. Amélioration au niveau de la quantité mais dégradation de la qualité
du tri.

8/ Rapport d’activité du SIED 2022

Synthèse du rapport d’activité 2022 présenté. Il sera envoyé à tous les conseillers.

9/ Questions diverses

A/ Dossier Lemoine : aucune responsabilité liée à un tiers n’a été retenue sur les dégâts des eaux de
la maison de Mme Lemoine.

B/ Couthenans info : si vous souhaitez faire un article pour Couthenans Info, faites- le savoir !

C/ Trappage des chats : le maire souhaite faire appel à une autre association pour le trappage des
chats errants. Celle-ci s’occupe de tout, sauf le nourrissage. Nous mettrons au vote ce sujet lors d’un
prochain conseil.

D/ Partenariat avec le lycée paysagiste de Valdoie pour réaliser des plantations sur la commune ou
des projets de massifs.


